

# *Le chef de la diplomatie du Venezuela plaide pour la consolidation du MNOAL*

---



Caracas, 20 juillet, (RHC).- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a déclaré à Caracas que le Mouvement des Pays Non-alignés, MNOAL doit resurgir et demander du respect pour le droit international et pour les peuples libres du monde.

Caracas accueille ce samedi et dimanche la réunion ministérielle du bureau de coordination du MNOAL, une rencontre qui rassemble 120 délégations internationales.

Peu après avoir accueilli plusieurs dirigeants, ministres et délégations de haut niveau à la rencontre de Caracas, le chef de la diplomatie vénézuélienne a exprimé la préoccupation des pays non-alignés pour les desseins des États-Unis de changer de force des gouvernements afin d'imposer leur volonté et leurs intérêts.

Il a dénoncé en particulier les tentatives de Washington de renverser le gouvernement constitutionnel du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196664-le-chef-de-la-diplomatie-du-venezuela-plaide-pour-la-consolidation-du-mnoal>



**Radio Habana Cuba**